
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS 

DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO MUNICÍPIO DE 

PETRÓPOLIS. Realizada aos 27 (vinte e sete) dias do mês de dezembro de 

2006, na sede do CMDCA. Abertos os trabalhos pelo Sr. Presidente, que 

justificou sua ausência na reunião passada e agradeceu ao Conselheiro Jorge 

Paulo Britto de Araújo por tê-lo substituído na referida reunião. Foi feita pela 

secretária a leitura da ata anterior e a mesma foi aprovada por unanimidade. O 

Sr. Presidente fez uma breve explanação do decreto 399/06 que criou o 

Programa Municipal Empresa Amiga da Criança e do Adolescente, informando 

ainda que o Instituto Mafer-Lar Santa Catarina está em fase final de captação 

de recursos para construção de sua sede e demais obrigações financeiras, tendo 

como possível doador o Banco Pactual, através do Instituto da Criança, e o 

Educandário Princesa Isabel, que também está captando recursos junto a IBM 

para implantação do Laboratório de Games e de um Telecentro. Na 

oportunidade, o Sr. Presidente fez a entrega dos últimos numerários referentes 

aos projetos aprovados pelo CMDCA às seguintes entidades: Lar Nossa 

Senhora das Graças, no valor de R$ 9.985,00, e Creche São Charbel, no  valor 

de R$ 10.000,00. Informou o Sr. Presidente a respeito da cobrança do 

Ministério Público sobre a Comissão de Ética e a publicação do Regimento 

Interno do Conselho Tutelar, explicando que no momento oportuno essa 

resposta será enviada. Foi acordado que na reunião de 31 de janeiro de 2007 

será deliberado o calendário para as reuniões do corrente ano. Foi aprovado por 

unanimidade a correspondência recebida pela Cruzada do Menor informando 

sobre o saldo remanescente, que por um equívoco foi solicitado R$ 2.727,48 ao 

invés de R$ 2.776,38. Foi aprovada também pela plenária a adequação do 

projeto da Casa São José das Oblatas de Nazaré, tendo em vista o recebimento 

de doações referentes a artigos de limpeza, higiene e remédios e a renegociação 

da remuneração da Professora de Dança e da Assistente de Recreação; assim 

sendo, com o saldo dessas reduções e doações foi possível a contratação de 

mais uma professora de dança a fim de atender a demanda existente na creche. 

Foi também apresentada a escala de plantão fornecida pelo Conselho Tutelar, 

conforme solicitação do Sr. Presidente. Nada mais havendo a tratar a presente 

reunião foi encerrada às 20:15 horas.  
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